
“五一”将至
鲜花走俏身价高
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信阳消息（见习记者李秋艳吴楠）

眼瞅着“五一”就要到了，鲜花也开始不声
不响地涨价了。 昨日，记者在我市胜利路
看到，不少花店都开始忙碌起来，为即将
到来的销售旺期做准备。

一家花店的老板告诉记者，快到“五
一”了，结婚的人多了，店铺开张的也多
了，买鲜花的人也就多了，所以很多花儿
都开始涨价了。 像百合，之前六七元一枝，

现在都要八元到十元一枝。 这家花店的老
板还告诉记者，这两天他们格外忙，有几
家店铺要在“五一”当天同时开张，在他们
家预订了很多只花篮，现在全店上下都在

忙着做花篮。

“你要是喜欢买鲜花插瓶的话，建议
过完‘五一’之后再买，尽量避开节日。 ”贸
易广场一家鲜花批发市场的老板提醒一
位过来买“勿忘我”的老主顾。 原来，“勿忘
我”也涨价了，之前便宜的时候一元钱一
枝，现在价格翻了一倍。

“‘五一’一过，像这种大节日就少了，

这些花儿就要有好几个月的低调生活
喽！ ”老板感叹道。 该老板还告诉记者，根
据往年销售情况，“五一”过后，鲜花市场
就开始进入淡季，直到
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月份才开始慢慢
“热”起来。
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支援灾区共建和谐社会 公益体彩迸发正能量

信阳体彩举行“为雅安赈灾献爱心”大型义卖活动

信阳消息
(

张鹏）
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日，经过连续
几天紧张的筹备，河南省体育彩票管理中
心信阳分中心借助信阳市息县举行全
县单位职工体育运动会的契机，在县政
府广场周边举行了“中国体育彩票赈灾
义卖活动”， 并决定将这次活动即开型彩票
销售的佣金全部捐给灾区，为支援灾区贡献
力量。

活动现场，网点业主搭起了带有“公益
体彩赈灾义卖”条幅的暖色帐篷，支起了体
育彩票公益金宣传展架，立起了“支援灾区
重建体彩赈灾义卖”的刀旗，现场的每一个
细节无不体现着“体彩公益”和“赈灾献爱
心”的活动主题。 体彩网点的业主各个也身
披绶带，“体育彩票情系雅安” 的字样显得
格外亲切，使大家深深地感到有责任伸出援

手帮助正处在危难中的灾区同胞。无论是不
是彩民，大家都慷慨解囊为支援灾区贡献一
份力量，活动刚开始，展台前就围满了购彩
的群众。有位老彩民说得好：“今天购彩就是
为了给灾区献爱心， 中奖与否都已不再重
要，希望大家的爱心能让我们灾区的人民早
点渡过难关。 ”
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汶川地震的时候，国家体
育总局彩票管理中心就决定将所筹集的即
开型彩票公益金中央集中部分全部用于灾
区重建， 而在此次
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雅安地震不幸消息
传来的时候，信阳体彩分中心更是用实际行
动证明了在社会需要援助时公益体彩迸发
出的正能量。 相信有了全社会的共同努力，

灾区的同胞一定能很快看到重建后的温馨
家园，生活也能很快恢复正常。

“五一”出行要注意这些事
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“五一”假期，不少市民又要去出游散
心。 不管你去哪，都需要了解一些必知的常
识。

喜欢选择自助游的方式旅行的市民，要
提前了解好自己的路线，做到对路况、饮食、

住宿等所在位置心中有数。这样可以减少不
必要的花费， 最大限度地节省时间和体力，

能让你玩得更加舒心。

目前，各地都进入春季时节，昼夜温差
都非常大，外出旅游，需要带上充足的衣物，

既要带上短袖也要带上轻便实用的外套，以
防变天带来的升温或者降温。

很多朋友会选择自驾游，这类人群就要
注意， 出行前对车辆做一个全面的检查，包
括轮胎的磨损程度、蓄电池是否正常、车灯
情况、发动机以及防备雨天泥泞路面的折叠

铁锹都需要备上。

为了营造和谐的气氛，很多家庭是全家
总动员，小孩老人齐上阵，这就需要注意出
行前一定要做好准备， 如果身体不舒服，请
及时就医，并且尽量不要去太危险的景点。

对于跟团游的朋友来说， 不要贪小便
宜，选择旅行社之前要多咨询，掌握各个旅
行社的基本情况，选择一家资格合法、经营
实力雄厚的旅行社。

春季是多发病的季节，容易患肠道方面
的传染性疾病， 所以应该多注意饮食卫生，

出游时一定要勤洗手。为了让您度过一个健
康愉快的假期，出行时要备好感冒药和抗过
敏药物。

总之，不管你是长途还是短途，都需要
注意安全第一。 （京九）
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近日，市老年摄影协会组织离退休老干部赴河港白龙潭茶场观光采风。通过采
茶等活动的开展，使老干部们开阔了视野，增长了知识。 图为采茶现场。 陈越摄

“五一”婚宴、聚会扎堆
酒店预订“一席难求”
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信阳消息（见习记者王洋）随着“五
一”临近，婚礼、家庭聚会等各种宴会扎堆举
行，使得市区不少酒店、饭店出现了“一席难
求”的状况。

昨日，记者走访市区多家酒店、饭店了
解到， 大一点的酒店早在两三个月前，已
经预约满了婚宴包厅， 中小型饭店生意
也不错， 一些新人由于确定婚礼时间仓
促，退而求其次，将婚礼举办地点选在中小
型饭店。 “每年的‘五一’、‘十一’、‘元旦’都
是婚庆高峰期，我们一天都要同时承办好几
对新人的婚宴。 ”一位酒店的工作人员介绍
道。

除了婚宴扎堆外，“五一” 也为家庭、朋
友聚会提供了机会。 每年国家法定节假日，

市民高先生一大家子人都要在饭店聚一聚，

今年“五一”也不例外。 前几天，他去市区经

常光顾的几家酒店一打听，理想的包间已经
基本预约完了，剩下的都是一些小包间。“早
知道这样就提前预约了，我也知道‘五一’酒
店不好预订，没想到这么火爆。我们一家，加
上小孩子，有二三十个人，也只能这样了，再
不预订害怕连小包间都没有了。 ”预订的包
间虽然不理想， 高先生也只能退而求其次
了。

对于“一席难求”的情况，不少市民担心
外出就餐时会不太方便。 如小长假期间，有
些饭馆还要承办婚宴，再加上散客的就餐人
数也比平时多，上菜速度会相对较慢，服务
也不尽如人意。 对于市民的担心，市区一些
饭店工作人员提醒，市民在假期到饭店聚会
就餐时，最好提前预订，以免排队等座或“扑
空”，就餐时最好能错开时间，别都等到高峰
期才上菜。
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相关新闻活动现场。


